

# Nubra Educación

## Wake up

---

*Empresa especializada en inmersiones lingüísticas en España y Europa.*

*Programas educativos para Centros y familias.*

*NBR Agencia de Viajes*



### Una apuesta por la enseñanza de idiomas en contextos no formales

por David Ruiz Hidalgo

<https://acortar.link/4XyPDF>

La enseñanza-aprendizaje de idiomas, como lenguas extranjeras tanto en Educación Primaria como Secundaria, constituye una tarea compleja. Además de profesionales bien formados en competencias lingüísticas, requiere docentes con un buen nivel de aptitud dominando estrategias tanto metodológicas como didácticas con la finalidad de motivar y enseñar de una forma eficiente a los alumnos.

*The language experience*

# Wake UP

## ENGLISH FRANÇAIS

### Inmersión Lingüística

#### La enseñanza de la lengua inglesa

Muchos centros educativos optan por programas específicos para la enseñanza de inglés, otros ofrecen secciones bilingües, lo que implica impartir disciplinas no lingüísticas en lengua extranjera, haciendo un especial uso de las metodologías activas. La gran mayoría también complementa el aprendizaje y adquisición del idioma con un programa de actividades extraescolares enfocado en la enseñanza temprana de inglés, la preparación de pruebas oficiales y actividades complementarias que fomentan las destrezas propias del idioma con obras de teatro, visitas a museos y actividades lúdicas.



#### Nuestras inmersiones lingüísticas en España

Nubra Educación y Aventura ofrece inmersiones lingüísticas de 3 a 5 días en entornos naturales donde los alumnos complementan el aprendizaje de idiomas recibido en contextos formales. Los programas Wake Up, con un diseño flexible y motivador, son una excelente opción para potenciar las habilidades lingüísticas, comunicativas y sociales de los alumnos. Un equipo de profesionales, expertos en el sector educativo y de ocio, diseñan las inmersiones lingüísticas implementando nuevas metodologías en dinámicas comunicativas, talleres y contextos no formales donde fluye el aprendizaje y la interacción en otras lenguas.



## ¿Nos vamos de Wake Up?

Los beneficios de las inmersiones lingüísticas son evidentes. A nivel académico los alumnos mejoran sus competencias en el idioma participando en actividades lúdicas y motivadoras. Socialmente adquieren habilidades tanto individuales como de grupo, trabajando de forma colaborativa. Además, adquieren una mayor autonomía personal siendo capaces de adquirir hábitos y rutinas fuera de su zona de confort.

El primer y tercer trimestre escolar se brindan como los más apropiados para participar en este tipo de iniciativas. Los alumnos, una vez comenzado el curso escolar, necesitan experiencias significativas que potencien la cohesión de grupo. Además necesitan establecer relaciones positivas con sus compañeros, formar grupo y disfrutar de una experiencia inolvidable. El segundo trimestre lo recomendamos para nuestros SNOW CAMP, inmersiones en inglés o francés combinando la práctica del esquí.



### Tino Alonso

Gerente de NUBRA Educación y Aventura

<http://www.nubra.es/contacto/>